
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 21.11.19 第 173 回国会第４号

11月 19 日（木）、第４回の委員会が開かれました。

１ 中小企業者等に対する金融の円滑化を図るための臨時措置に関する法律案（内閣提出第 11 号）

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）成城大学社会イノベーション研究科長 村 本 孜君

全国中小企業団体中央会会長 鶴 田 欣 也君

全国銀行協会会長 永 易 克 典君

・亀井国務大臣（金融担当大臣）及び大塚内閣府副大臣に対し質疑を行いました。

・鈴木克昌君（民主）から質疑終局の動議が提出され、採決を行った結果、賛成多数をもって可決されました。

・佐々木憲昭君（共産）が討論を行いました。

・本法律案について採決を行った結果、全会一致をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。

（賛成－民主、共産）

（質疑者及び主な質疑内容）

（参考人に対する質疑）

橋 本 勉君（民主）

・企業が金融機関に貸付条件の変更等を申し入れる際に

不利益を被るのではと不安を抱かないよう、銀行はど

のような対応をとっているか、永易参考人に伺いたい。

・企業価値を評価するうえで、知的資産の正確な把握が

可能であるか、村本参考人に伺いたい。

・貸し倒れを少なくするためには、企業と銀行がどのよ

うな関係を築くべきか、村本参考人の見解を伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

・近年の中小企業開業率の低下と資金融資のあり方の関

係について、村本参考人の見解を伺いたい。

・本法案をどのように評価しているか、鶴田参考人に伺

いたい。

・本法案の内容が明らかになる以前は、本法案にどのよ

うな印象を持っていたか、また内容が明らかになって

その印象はどのように変わったか、永易参考人に伺い

たい。

・いわゆる「小泉・竹中路線」時代と比べて、今後の銀

行経営はどのように変わるべきか、永易参考人の見解

を伺いたい。

（政府に対する質疑）

佐々木 憲 昭君（共産）

・「金融検査マニュアル改定のイメージ」が明らかにされ

たが、亀井大臣には、より具体的な内容を示す必要が

あるのではないか。

中 塚 一 宏君（民主）

・条件変更対応保証の対象者について、大塚副大臣に伺

いたい。


